

## Jesús enseña acerca de los hombres sabios y necios.

Mateo 7:24-29

Un día, Jesús contó una historia sobre la construcción de un

Casa. Él dijo: "Un hombre sabio edificó su casa en una roca fuerte. Entonces vino la lluvia, el río creció, ¡Y soplaron los vientos! Pero la casa no se cayó abajo. Fue construido sobre roca fuerte. Este hombre sabio es como una persona que Me escucha y obedece a Mi

"Pero — dijo Jesús— , un hombre insensato edificó su casa sobre la arena. Cuando llegaron la lluvia y los vientos, el

palabras"

La casa en la arena se cayó. No se construyó sobre algo fuerte. Una persona que oye mis palabras pero no las sigue es como este hombre insensato".

Jesús contó esta historia sobre los sabios y los necios hombres para ayudar a las personas a aprender lo importante que es obedecer las palabras de Jesús. Las palabras de Jesús son verdaderas y Ayudar a las personas a conocer la mejor manera de vivir.